



Les lions indomptables du Cameroun ont perdu deux places dans le dernier classement mondial de la FIFA et occupent désormais la 53e position à la suite de leur retrait prématuré de la Coupe d'Afrique des Nations qui vient de s'achever en Egypte.

Selon le classement mondial de la FIFA publié en juillet 2019, le Cameroun a perdu deux places, tombant à la 53ème place avec un total de 1409 points.

En Afrique, ils occupent la 8ème position, après le Sénégal, la Tunisie, le Nigeria, l'Algérie, le Maroc, l'Egypte et le Ghana, respectivement.

Cette baisse de position pourrait être liée à la performance assez médiocre des lions indomptables lors de la Coupe d'Afrique des Nations qui vient de s'achever en Égypte.

Ils ont remporté un seul match contre la Guinée Bissau, ont fait match nul avec le Ghana et le Bénin et ont finalement été éliminés de la compétition par le Nigeria lors de la huitième de finale sur une défaite 3-2.